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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
das Diesdorfer Umspannwerk wird derzeit abgerüstet und die Fläche steht nächstes oder 
übernächstes Jahr zum Verkauf. 
Die Landeshauptstadt Magdeburg hat bereits Interesse daran bekundet, die Fläche für 
Ausgleichspflanzungen zu übernehmen.  
Die SWM plant wohl auch dieses Gelände für ihre Zwecke zu beanspruchen.  
Diese Entwicklung wird von den Anwohnern kritisch gesehen, da Ausgleichpflanzungen im 
großen Stil in Magdeburg dringend erforderlich sind und die SWM sich nicht gerade in der 
Vergangenheit als „baumfreundlich“ gezeigt hat. 
 
Nach derzeitigem Stand und Aussage von 50Hertz Transmission GmbH als Grundstücks-
eigentümer, hat noch niemand etwas von dem Grundstück gekauft. Es gab nicht einmal 
Preisverhandlungen bisher und somit stehen alle Möglichkeiten für eine umweltfreundliche 
Nutzung der Fläche offen.  
Bei dem derzeitigen Baumnotstand würde sich eine Ausgleichspflanzung nahezu regelrecht 
anbieten. Hierbei könnte man die Kampagne „Otto pflanzt“ mit einbeziehen. 
 
 
Daher bitte ich um Beantwortung folgender Frage: 

 
1. Wie sehen die Planungen seitens der Stadt Magdeburg bezüglich der freiwerdenden 

Fläche am Umspannwerk Diesdorf aus? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Wigbert Schwenke 
Vorsitzender CDU-Ratsfraktion 
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